
qqqqq Interrogazione n. 307
presentata in data 3 marzo 2011
a iniziativa del Consigliere Acquaroli
“Crisi settore ittico”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto  Francesco Acquaroli Consigliere gruppo PdL,
Premesso:
che il settore della pesca sta vivendo un momento di crisi particolarmente acuta;
che anche a causa del caro gasolio c'è stato un cospicuo aumento dei costi fissi

sostenuti quotidianamente, tanto che è ormai diventato insostenibili per le imprese ittici;
che, malgrado il fermo pesca attuato  nel periodo estivo, nel mare Adriatico si assiste ad

un calo del pescato;
che il settore ittico coinvolge nella Regione  200 imprese di pesca tra trascico e volanti e

più tutto l'indotto;
Per quanto premesso,

INTERROGA

il Presidente della Giunta per sapere:
1) se la Giunta  Regionale intende intraprendere iniziative a sostegno del settore in un

momento così critico;
2) se sì, quali iniziative intende intraprendere.




